



ÖZER
TORNA

ESKİŞEHİR ÖZER ÇİPİS MAK. GIDA. İNŞ. SAN. LTD. ŞTİ.



Entreprise Leader des Machines de Fabrication de Chips, de Soufflés, à base de Maïs.
Leader Company at Corn Snack Machines

www.ozertorna.com



● MISIR İRMİK MİKSERİ

Kapasite 150.kg devamlı ürün yüklemeli burada nem ve karışım yapıldıktan sonra taşıma helozonu extudere götürür. Kapasitif sensör sayesinde Extuder ürün istedikçe gönderir. Motor gücü 2.kw dir .

● CORN SEMOLINE MIXER

Capacity 150 kg. Continuous product loading process, after humidity and mixture are obtained here, conveyor helix transfers the mixture to the extruder. By means of the capacitive sensor, the products are transferred as the Extruder demands. The engine power is 2 kW.

● MIXEUR A SEMOULE DE MAÏS

La capacité maximum de la machine est de 150 kg.Pendant l'acheminement le mixeur gère l'humidité et les ajouts de matières premières qui par la suite sont transférées par le convoyeur vers l'extrudeuse. La fabrication est sous contrôle d'un capteur. La puissance du moteur est de 2 kw.



● EXTUDER

Tam otomatik saatte 180 kg ila 200 kg kapasiteli tüm elektrik malzemesi şınaydır ve fuji sürücüler. Extuder sürücülüdür. 8 adet form, şekil ürün çıkarta bilirsiniz. Çıkan mısır cips taşıma ünitesi ile fırına gitmektedir. Motor gücü 41.kw dır

● EXTUDER

Fully automotic with capacity of 180 to 200 kg/hour. All electrical hardware by Schenider and drivers by Fuji. Extruder is run by drivers. You can produce goods in 8 forms/shapes. The produced material is transferred to the oven by means of the corn transfer conveyor. The engine power is 41 kW.

● L'EXTRUDEUSE

La machine produit 180 kg à 200 kg par heure en fonction automatique. Tous l'équipement électrique est de la marque Schneider et les transporteurs sont de la marque Fuji. L'extrudeuse est contrôlable à distance, il est possible d'avoir 8 formes de chips différentes. Le produit fini est transporté vers le four. La puissance du moteur est de 41 kw.



● FIRIN VE AROMALAMA ÜNİTESİ

Isı kontrollüdür. Doğal gaz yada pıropan tüp hangisini tercih ederseniz istediğiniz dereceye getirebilirsiniz .Minimum maksimum fırından nemi alınmış mısır cipsi bir altaki aroma doner tembura iner ve orda karışımı ayarlanmış yağ ve aroma üzerine pulverize edilir ve son çıkan ürün paketlemeye gider. Motor gücü 4.kw dir.

● OVEN AND FLAVORING UNIT

The unit is temperature controlled. Whether you chose natural gas or propane fuel, you can set the oven at any degree you desire, minimum and/or maximum. The corn chips dehumidified in the oven are transferred to the lower flavoring roller and the oil and aroma which have been set previously are pulverized on these chips and then the products are transferred to the packaging unit. The engine power is 4 kW.

● LE FOUR ET L'AROMATEUR

Il est possible d' utilisé du gaz naturel ou du gaz propane et de régler la température souhaitée.La chips sort du four étant hydratée puis transférée vers le tambour tournant aromatisateur et est pulvérisée l'huile et l'arôme qui ont été demandé enfin le produit fini est transféré vers le système d'emballage. La puissance du moteur est de 4 kw.



● ŞEKER ÜNİTESİ

Bazı ülkelerde şekerli cips tüketimi olduğundan dolayı isteğe bağlı olarak bu üniteyi kullanıyoruz. Motor gücü 1.5.kw dır

● SUGARING UNIT

As in some countries, sugar chips are consumed, we use that unit optionally. The engine power is 1.5 kW.

● L'UNITE A SUCRE

Dans certains pays la chips est consommée sucré, à la demande du client nous avons mis à disposition cette unité. La puissance du moteur est de 1,5 kw.



● **MISIR CİPS MAKİNESİ**

Resimdeki komple gördüğünüz mısır cips makinesi ile yukarıdaki ürünlerin hepsi üretilir.

● **CORN CHIPS MACHINE**

All the aforementioned products are manufactured by the complete corn chips machine you see in the figure.

● **MACHINE A CHIPS**

Toutes les machines à chips que vous voyez à l'image produisent tous les produits ci-dessus..



● MISIR ÇİPS MAKİNESİ

Mısır çips makinesi saatte 180 kg ila 200 kg çips yapabilirsiniz.8 adet form şekil yapabilirsiniz .Makine 380 volt elektrikle çalışır.Makinemizi bir kişi çalıştırabilir. Ürün değen tüm noktalar krom nikelden imal edilmiştir.

● CORN CHIPS MACHINE

You can produce corn chips around 180 to 200 kg/hour by the corn chips machine. You can produce corn chips in 8 different forms/shapes. The machine is operated by 380 Volts of electricity. One operator is enough for running our machine. All parts in contact with the products are manufactured from chromium-nickel alloy.

● MACHINE A CHIPS

Cette machine produit jusqu'à 180 kg à 200 kg par heure. Vous pouvez y produire 8 formes de chips différentes.La machine fonctionne avec 380 Volts, une personne est au poste de production. Les matériaux chromé où arrive la matière première ou le produit fini sont à base de nickel.



- 1993'ten itibaren faaliyet gösteren Özer Torna Eskişehir Özer Cips Makine Sanayi Ticaret Limited Şirketi mısır cips makinalarında uzmanlaşmış kadrosuyla siz değerli müşterilerine hizmet vermektedir.
- Ozer Torna Eskisehir Ozer Cips Makine Sanayi Ticaret Limited Sirketi (Ozer Lathe Eskisehir Ozer Chips Machinery Industry Trade Limited Corporation) which has been continuing its activities since 1993, continues serving you as our esteemed customers with our staff specialized in chips machines.
- Depuis 1993, notre entreprise Özer Torna Eskişehir Özer Cips Makine Sanayi Ticaret Limited Şirketi propose ses services dans le domaine de la machine à chips, notre équipe qualifiée reste à votre disposition.

Références / Referans

BAMAKO / MALİ

TÜRKMENİSTAN / HOŞAMAY

TÜRKMENİSTAN / SAPAR MAYRAT

ROMANYA / OLYMPIA

PIRIŞTINA/ VİPA

IRAK / ZAHO

VAN / PACİMO

İSTANBUL / BEBİTOS

BURSA / BİCİPS

BURSA / PATİSTO



www.ozertorna.com



Machines de fabrication de soufflés à base de maïs, Machines de fabrication de chips,
Machines de fabrication de produits spécifiques, de produits locaux, Matériels d'équipements
appropriés aux machines de fabrication, Machines industrielles, Comptoir d'outillage,
Machines de fabrication de nourritures, Systématisation automatique.

Corn snack machines, chips machines, custom manufacturing, machinery,
industrial products, machine tools, food processing machinery, automation systems

Téléphone : +90 222 340 04 20

Portable : +90 532 327 75 28

E-mail : info@ozertorna.com

Adresse : Baksan Sanayi Sitesi 70.Blok No:7 26140

Eskişehir / TURKEY / TURQİE